

# Fortbildung am Tegernsee – mit Weitblick, Austausch und Substanz

**Der Kongress SEA LOVE KFO fand vom 13. bis 16. März 2025 im 5-Sterne Elegant Nature Resort „Althoff Seehotel Überfahrt“ statt.**



Fachlich anspruchsvoll, atmosphärisch besonders, menschlich nah: Der Kongress SEA LOVE KFO ging in seine vierte Runde – und hat sich endgültig als fester Termin im Fortbildungskalender der Kieferorthopädie etabliert. Gastgeberin war erneut das ABZ Kompetenzzentrum Kieferorthopädie, das mit dem Format eindrucksvoll zeigt, wie fachlicher Diskurs, kollegialer Austausch und authentische Begegnungen miteinander verbunden werden können.

## Programm mit Tiefe – moderiert von Dr. Moritz Förtsch

Das Kongressprogramm war auch in diesem Jahr hochkarätig besetzt: Mit Vorträgen von Expertinnen und Experten wie Prof. Dr. Katrin Bekes, Dr. Philipp Gebhardt, Prof. Dr. Dr. Collin Jacobs, Dr. Woo-Ttum Bittner und vielen weiteren wurden aktuelle Themen der modernen Kieferorthopädie beleuchtet – von medizinischen Fragestellungen bis hin zu betriebswirtschaftlichen Perspektiven.

Durch das Programm führte Dr. Moritz Förtsch, selbst Kieferorthopäde, der mit

feinsinnigem Humor und klarem Blick für relevante Themen souverän durch die Veranstaltung führte.

Ein besonderes Highlight bildete der Impuls vortrag von Olympiasiegerin Maria Höfl-Riesch, die eindrucksvoll über mentale Stärke, Motivation und das Setzen von Zielen sprach – Parallelen zur unternehmerischen Praxis in der KFO waren dabei vielfach spürbar.

## Offenheit trifft Kollegialität

Neben dem fachlichen Programm überzeugte die Veranstaltung vor allem durch ihre offene und persönliche Atmosphäre. Neue Teilnehmerinnen und Teilnehmer fanden schnell Anschluss an die „Wiederholer“ der vergangenen Jahre – es entstand eine besondere Mischung aus Fachlichkeit, Vertrauen und unkompliziertem Austausch auf Augenhöhe.

## Fachlich relevant, nah an der Praxis

Dass die ABZ mit dem SEA LOVE KFO den Nerv moderner KFO-Praxen trifft, wurde

auch 2025 wieder deutlich. Viele Inhalte spiegelten Herausforderungen wider, die im Praxisalltag konkret spürbar sind – sei es in der Patientenkommunikation, bei Investitionen oder im wirtschaftlichen Handling. Das Kongressformat zeigte sich erneut als Plattform, auf der nicht nur Fachwissen geteilt wird, sondern auch Impulse für die konkrete Praxisentwicklung gesetzt werden.

**SEA LOVE KFO 2026 – save the Date**  
Die nächste Ausgabe steht bereits fest:  
23. bis 26. April 2026

Weitere Informationen, Impressionen und das aktuelle Aftermovie:  
[www.abz-zr.de/sealovekfo2025](http://www.abz-zr.de/sealovekfo2025).



## KONTAKT

ABZ Kompetenzzentrum  
Kieferorthopädie  
[kontakt@abz-zr.de](mailto:kontakt@abz-zr.de)  
[www.abz-zr.de/kfo](http://www.abz-zr.de/kfo)

